

Publié le 18 février 2022

La Spl Marne au Bois dans le classement des 500 entreprises les plus dynamiques de France !

Il peut avoir le sourire, François Bourvic, directeur de la Spl Marne au Bois. En effet, cette dernière figure en bonne place dans le club très prisé des 500 entreprises françaises affichant les meilleures performances en termes de croissance sur ces dernières années, selon le prestigieux palmarès établi par Statista pour le journal Les Echos. Pour la FedEpl, François Bourvic explique les raisons de ce succès.



Le palmarès des Champions de la croissance réalisé par [Statista](#) pour [les Echos](#) « fait la part belle aux entreprises françaises qui ont su surmonter la crise sanitaire et même en tirer parti pour afficher de belles performances », assure le quotidien économique. Ces 500 entreprises présentent en effet la singularité d'avoir non seulement surmonté la crise sanitaire mais surtout d'afficher in fine des bilans attestant de « **performances mirobolantes** ». Pour figurer dans ledit classement, le taux minimal de croissance annuel moyen doit s'établir autour de 12,75 % contre 11,4 % un an plus tôt. A titre d'exemple, le number one du classement, à savoir **la start-up Exotec**, a fait péter le compteur avec plus de 300 % de croissance entre 2017 et 2020 !

Près de 114 % de croissance en trois ans !

Bien sûr, [Marne au Bois Spl](#) n'atteint pas de tels sommets ! **La Société publique locale occupe la 252e place** avec des performances qui méritent le plus grand respect : taux de croissance

moyen annuel : 28,85 % ; taux de croissance 2017-2020 : 113,91 % ; chiffre d'affaires 2017 : 12 571 207 € ; chiffre d'affaires 2020 : 26 890 508 € ! « C'est **une vraie reconnaissance du travail accompli depuis 2012**. Et ce d'autant plus que les secteurs dans lesquels nous intervenons participent de la construction de la ville durable de demain. Nous ne cherchons pas la croissance pour la croissance ! », **explique François Bourvic**.

Acteur majeur de l'aménagement dans l'Est parisien

Créée en 2012, la Spl « **propose à ses clients un panel inédit de services dans le domaine de la maîtrise d'ouvrage, de l'aménagement et du développement urbain à l'Est de Paris** : de la conduite d'opération d'aménagement, de construction ou de revitalisation commerciale, jusqu'à l'exploitation de parcs publics de stationnement », comme on peut le lire sur **le site de la Spl**. Marne au Bois fait donc le bonheur des collectivités territoriales actionnaires (**les communes de Bry-sur-Marne, Champigny-sur-Marne, Fontenay-sous-Bois, Nogent-sur-Marne et l'EPT Paris Est**). « Nous recueillons les fruits de l'approche diversifiée de nos services, alliant maîtrise d'ouvrage, aménagement, conseil et exploitation. Cette singularité nous permet de développer une offre complète et cohérente au service de ses clients, et qui nourrit le dynamisme, l'expertise et la motivation des 16 salariés de l'entreprise ». **Marne au Bois a ainsi joué un rôle majeur dans la dynamique du pôle tertiaire de Val-de-Fontenay**, comme la construction de logements ou d'équipements publics. « **Ce dont nous sommes les plus fiers, c'est d'avoir démontré que la performance économique était compatible avec la conception d'une ville décarbonée, plus équilibrée et plus inclusive sur un plan social** ». Une marche en avant responsable et soutenable qui risque fort de maintenir la Spl dans le club des 500 entreprises pendant de belles années !

Par Benjamin GALLEPE